



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## Condoléances du patriarche Cyrille suite au décès du président du Conseil des Musulmans d'Ouzbékistan



*Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a exprimé ses condoléances au président de la République d'Ouzbékistan S.M. Mirziyoyev à la suite du décès du président du Conseil des Musulmans d'Ouzbékistan, le grand mufti Usmankhan Alimov.*

À Son Excellence Shavkat Miromonovitch Mirziyoyev, Président de la République d'Ouzbékistan

Votre Excellence, cher Shavkat Miromonovitch !

Je suis profondément attristé par la nouvelle du décès du président du Conseil des Musulman d'Ouzbékistan, le grand mufti Usmankhan Alimov.

Le défunt a œuvré pendant de longues années pour le bien de son peuple, jouissant d'un grand prestige et de l'amour des habitants de la République.

J'ai eu l'honneur de le rencontrer il y a quatre ans lors d'une visite à Tachkent. Usmankhan Alimov entretenait de bonnes relations avec l'Église orthodoxe russe, présente en Ouzbékistan depuis plus de 150 ans. En tant qu'homme instruit et sage, il a apporté une En tant qu'homme instruit et sage, il a apporté une contribution importante à la lutte contre l'extrémisme et le terrorisme, qui revêt une importance particulière aujourd'hui.

Que le Seigneur fortifie tous ceux qui pleurent sa perte et leur accorde la paix de l'esprit et la consolation.

Avec mes condoléances

**+CYRILLE,  
PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTES LES RUSSIES**

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87915/>